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Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma, della Legge 24 maggio 
1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione 
dell’istanza d’Arengo presentata da Cittadini Sammarinesi perché siano 
ampliati i parcheggi della piscina statale dei Tavolucci, con la collocazione 
di un disco orario, la sistemazione del bordo strada, un marciapiede e 
segnaletica a spina di pesce per i posti auto (Istanza n.2 dell’8 aprile 2012) 

 

Estratto del processo verbale della seduta dell’15 aprile 2015, comma 2 c), della IV^ 
Commissione Consiliare Permanente 
 

Riferisce in merito il Segretario di Stato per il Territorio Antonella Mularoni 

 “Riferisco in merito a quest’istanza d’Arengo in maniera più articolata rispetto alla 
formulazione della stessa istanza. Infatti, il riferimento dell’Ufficio Progettazione – 
che fra l’altro era già stato allegato allorquando l’istanza d’Arengo era stata 
esaminata in Consiglio – riferisce che il parcheggio lungo Via XXVIII Luglio è 
sconsigliato. Oggi abbiamo un parcheggio alquanto disordinato su un’arteria che 
prevede un traffico abbastanza consistente. Il Piano Particolareggiato che è stato 
approvato il 16 giugno 2011 prevede la realizzazione di un marciapiede proprio in 
luogo dei parcheggi che sono effettuati ancor oggi abusivamente lungo la 
Superstrada. Il Piano Particolareggiato prevede altresì la realizzazione e la 
sistemazione dei parcheggi in Via Calintufo. Tali lavori in parte sono già stati fatti – 
ad esempio è stato creato il parcheggio al posto del campo da basket – per cui 
quando si metterà mano alla viabilità con la creazione della rotonda (progetto 
anch’esso di cui si è discusso pure in questa sede, tale rotonda fa parte di una delle 
ultime rotonde che abbiamo in animo di realizzare  proprio per porre definitivamente 
in sicurezza la Superstrada )  sarà possibile proseguire creando il marciapiede sopra 
citato. Quindi, piuttosto che farlo adesso, ha più senso attendere la definizione dei 
lavori della rotonda e poi fare il marciapiede. Diciamo che l’idea di fare i parcheggi 
lungo Via Calintufo – o meno – potrebbe essere oggetto di discussione. Ma fino a 
quando non si realizza il marciapiede lungo la Superstrada  probabilmente il discorso 
è prematuro. Quindi vale la pena – dal nostro punto di vista – affrontare insieme 
tutto il discorso: ovvero realizzazione della rotonda,, realizzazione del marciapiede e 
realizzazione di eventuali, ulteriori parcheggi che si ritenessero mancanti.”.  

IN SEDE DI REPLICA 

 “Tengo presente e riferisco ai competenti Uffici per vedere cosa si può fare. Tenete 
presente che tra l’altro - in vista dei Giochi dei Piccoli Stati del 2017-  comunque 
qualche intervento andrà fatto. Avremo infatti le rappresentanze di tutti i Paesi 
partecipanti; per cui  bisognerà che i parcheggi siano adeguati.”. 
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